



樹木葬style 永代供養付個別墓 -Shizuku- 開発の想い



ご来園いただいた多くのお客様とお話しさせていただく機会の中からお墓を持つことへの不安、将来お墓の心配をせずに暮らしたいという方のお墓選びの一つとして、樹木葬を希望しているという声をたくさん頂きました。

ただ、樹木葬に興味があっても「最初から合葬になってしまうのは抵抗がある。」「故人にあったきれいな骨壺を選んだので、そのまま納骨したい。」「ゆっくりと一人で眠りたい。」「家族、兄弟、お友達、パートナーなど、大好きな人とだけ眠りたい。」「ペットも一緒に過ごしてきた大事な家族だから一緒に眠りたい。」「元気なうちに納骨するところを決めたい。」「プラン・価格はシンプルじゃないと選べない。」という声を聞き、お困りの方がいらっしゃるのだったら頂いた貴重なお声をもとにした、全く新しいオンリーワンの秋川霊園オリジナル樹木葬を作ろう！とプロジェクトを立ち上げ、全てのお声が叶うよう何度もミーティングを重ねて参りました。また、お墓っぽくない明るい雰囲気の中で眠りたいというお声も多数頂いていましたので、敷地内の空間づくりにも力を注ぎました。

大事なお骨をお預かりする納骨部分や、お花やお線香をお供えするところは明るいながらも、重厚感のある石を使い、通路との仕切り、床材はお庭をイメージしたエクステリアを用いました。

メインのモニュメントとなる樹木を実際の植物でと考えていましたが、「日本で唯一のガラス石材 光り墓[®]」に出会い、「光り墓により、長い年月を経て、深く悲しい気持ちから、温かく明るい気持ちへ移り変わる。一緒に過ごした思い出が、永遠に輝いてほしいと願い、故人へ「最後のプレゼント」を」という光り墓のコンセプトに、お客様の故人様を思うお気持ちに少しでもお力になれるのではないかと、樹木を表すモニュメントと個人プレートに光り墓[®]を採用することになりました。

夜明けとともに樹木(モニュメント)に生まれた雫(個人プレート)、そのきらめく雫でできたオアシス(納骨スペース)。皆様が集う心に安らぎを与えてくれる場所、憩いの場となるような空間をイメージしました。

ここに、スタッフ一同、全力で心を込めて開発した「樹木葬style 永代供養付個別墓 -Shizuku-」が完成いたしました。

大切な方の眠る場所をお選びになるときに、候補の1つとして入れてもらえると嬉しいです。

皆様のご来園を心よりお待ちしております。